

PAPER NAME

PERAN KOMPETENSI KERJA DAN DISIPLIN

AUTHOR

Rizky Auliyah Faizal

WORD COUNT

2834 Words

CHARACTER COUNT

18732 Characters

PAGE COUNT

10 Pages

FILE SIZE

39.0KB

SUBMISSION DATE

Jun 13, 2023 11:46 AM GMT+8

REPORT DATE

Jun 13, 2023 11:47 AM GMT+8**● 14% Overall Similarity**

The combined total of all matches, including overlapping sources, for each database.

- 14% Publications database
- Crossref Posted Content database
- Crossref database
- 0% Submitted Works database

● Excluded from Similarity Report

- Internet database
- Small Matches (Less than 15 words)

PERAN KOMPETENSI KERJA DAN DISIPLIN KERJA TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA PEGAWAI DINAS PERIKANAN KOTA PALOPO

Rezky Auliyah Faizal, Samsul Bachri, Suhandra Makkasau

Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Muhammadiyah, Kota Palopo

e-mail: [rezkyauliyahfaizal@student.umpalopo.ac.id](mailto:rezkyauliyahfaizal@student umpalopo.ac.id), samsulbachri@umpalopo.ac.id,

andra.makkasau@umpalopo.ac.id

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh serta peran kompetensi dan disiplin kerja terhadap produktivitas kerja pegawai di Dinas Perikanan kota Palopo. Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian kuantitatif, sampel yang digunakan yaitu seluruh populasi yang ada sebanyak 85 orang. Hasil penelitian yaitu Kompetensi berpengaruh secara signifikan terhadap produktivitas kerja pegawai. Disiplin kerja berpengaruh secara signifikan terhadap produktivitas kerja pegawai. Nilai koefisien determinasi yang diperoleh R Square sebesar 0,549 atau 54,9% yang artinya pengaruh kompetensi kerja dan disiplin kerja terhadap produktivitas kerja pegawai pada dinas perikanan kota Palopo sebesar 54,9%, dan sisanya 45,1% dipengaruhi oleh variabel-variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini, seperti motivasi, kepuasan kerja, kompensasi, budaya organisasi, lingkungan kerja, dan variabel lainnya.

Kata Kunci: Kompetensi Kerja, Disiplin Kerja, Produktivitas Kerja

ABSTRACT

This study aims to determine how much influence and role of competence and work discipline have on the work productivity of employees at the Fisheries Office of the city of Palopo. In this study the authors used quantitative research methods, the sample used was the entire population of 85 people. The result of the research is that competence has a significant effect on employee work productivity. Work discipline has a significant effect on employee work productivity. The coefficient of determination obtained by R Square is 0.549 or 54.9%, which means that the effect of workload and work discipline on employee productivity at the Palopo City Fisheries Service is 54.9%, and the remaining 45.1% is influenced by other variables that are not examined in this study, such as motivation, job satisfaction, compensation, organizational culture, work environment, and other variables.

Keywords: Work Competence, Work Discipline, Work Productivity

1. PENDAHULUAN

Dinas Perikanan Kota Palopo merupakan instansi pemerintah yang memiliki peran strategis penting dalam pembangunan ekonomi nasional. Secara khusus, dengan tetap menjaga lingkungan hidup, melindungi dan menyediakan sumber daya hayati, memperluas kesempatan kerja, pemerataan pendapatan, dan membantu seluruh masyarakat, nelayan kecil, pembudidaya ikan kecil, dan pelaku usaha di sektor kelautan dan perikanan serta meningkatkan taraf hidup masyarakat.

Aparatur Sipil Negeri (ASN) yang bekerja selaku abdi negeri mempunyai tugas dan tanggung jawab dalam melaksanakan tugasnya. Kedudukan para pegawai yang bekerja

dalam pemerintahan sangat memastikan sukses tidaknya menggapai tujuan untuk kepentingan publik. Keberhasilan sesuatu unit kerja lembaga pemerintah juga dipengaruhi oleh ketulusan serta keinginan tiap pegawai dalam melakukan dan menuntaskan tugasnya. Pegawai yang bekerja dalam lembaga pemerintah dituntut untuk sanggup dalam menuntaskan tugas serta tanggung jawabnya secara efisien serta efektif. Hasilnya diukur dengan sistim kinerja yang sanggup membagikan kontribusi positif serta menguntungkan untuk pelayanan pegawai yang lain serta kepada warga (Bagudek Tumanggor & Rosita Manawari Girsang, 2021). Untuk melakukan semua tugas dengan baik, organisasi perlu meningkatkan produktivitas karyawan dengan berfokus pada faktor-faktor seperti kemampuan kerja dan disiplin kerja yang berperan. Sebagai karyawan, setiap gerak dan setiap tindakan harus sesuai dengan aturan yang ditetapkan oleh organisasi. Untuk mencapai produktivitas yang tinggi, organisasi perlu memperhatikan disiplin kerja. Menurut (Tui, 2020) Kemampuan seseorang atau kompetensi adalah sesuatu yang dibawa sejak lahir dan dapat dinyatakan dalam bentuk motivasi, konsep diri, sifat, pengetahuan, dan kemampuan/keahlian, dan kemampuan individu berupa kemampuan dan pengetahuan dapat dikembangkan melalui pendidikan dan pelatihan. untuk memprediksi tingkat kinerja. Dengan demikian, disiplin kerja adalah praktik yang sebenarnya dilakukan oleh seorang pegawai terhadap seperangkat aturan yang ada di suatu organisasi. Hal ini sesuai dengan Peraturan Pemerintah Republik Indonesia 53 Tahun 2010 tentang disiplin PNS, khususnya kemampuan PNS dalam memenuhi kewajiban dan menghindari larangan yang ditentukan dalam peraturan perundang-undangan dan peraturan kedinasan, yang dikenakan sanksi disiplin jika tidak dipatuhi. atau dilanggar (Cecilia Assagaf & Dotulong, 2015) .

Kompetensi memiliki pengaruh dan pengaruh yang besar terhadap Produktivita Kerja pegawai. Kompetensi adalah keahlian untuk terlibat dalam atau melakukan suatu pekerjaan atau tugas, berdasarkan keahlian dan pengetahuan, serta didukung oleh perilaku kerja yang dibutuhkan oleh pekerjaan tersebut (Robbins & Judge, 2016). Disiplin kerja juga berperan dalam meningkatkan produktivitas karyawan, karena dalam setiap organisasi, aturan organisasi yang dirancang untuk meminimalkan kesalahan, penyimpangan, dan kekeliruan harus dipatuhi . Rivai (2017:221) berpendapat bahwa disiplin kerja yang tinggi dapat memudahkan perusahaan mencapai tujuannya, dan jika karyawan memiliki disiplin kerja maka karyawan akan bekerja secara efektif dan mampu bekerja secara efisien sehingga tidak akan terjadi pelanggaran-pelanggaran yang terjadi. merugikan kepentingan perusahaan.

Disiplin dapat membentuk karakter dan keberhasilan seseorang dalam bekerja. (Robbins & Hakim, 2016) Dalam (Nuryanto et al., 2017). Teori yang diungkapkan oleh Sujana (2012) menyatakan bahwa semakin banyak kompetensi yang dimiliki seorang karyawan, tergantung pada kebutuhan pekerjaan, efisiensi kerja karyawan akan

meningkat karena karyawan yang kompeten biasanya memiliki kemampuan dan kemauan untuk dengan cepat mengatasi masalah pekerjaan yang dihadapinya, lakukan dengan ketenangan Bekerja, dan penuh percaya diri, menganggap pekerjaan sebagai kewajiban yang harus dilakukan dengan tulus, dan terus terang meningkatkan kualitas diri dalam proses pembelajaran.

Regulasi sangat dibutuhkan untuk memandu karyawan menciptakan ketertiban di perusahaan. Dengan kedisiplinan yang baik, produktivitas karyawan meningkat, yang mendukung tercapainya tujuan perusahaan. Disiplin perusahaan baik jika sebagian besar karyawan mematuhi peraturan yang ada. Kesadaran ini menunjukkan bahwa unsur pengendalian diri tertanam dalam mencapai apa yang telah dicapai. Dengan demikian, menunjukkan sikap spiritual dan norma yang tinggi.

Disiplin merupakan tindakan manajemen untuk mendorong para anggota organisasi memenuhi tuntutan berbagai ketentuan. Dapat disimpulkan bahwa Disiplin adalah suatu bentuk pelatihan untuk membentuk serta melatih sikap, perilaku dan pengetahuan dalam meningkatkan prestasi kerja suatu karyawan atau pegawai. Menurut (Arif et al., 2020) Tujuan khusus disiplin kerja, antara lain: agar karyawan dapat mentaati semua peraturan perundang-undangan dan kebijakan ketenagakerjaan, dapat menggunakan dan memelihara sarana dan prasarana barang dan jasa perusahaan dengan sebaik-baiknya, dapat mengikuti norma-norma yang berlaku. kepada perusahaan dan karyawan mengharapkan tingkat produktivitas yang tinggi.

Produktivitas pada dasarnya adalah hasil dari persyaratan pekerjaan yang harus dipenuhi oleh seorang pegawai. Seorang pegawai dapat dikatakan produktif apabila ia mampu menyelesaikan pekerjaan yang dibebankan kepadanya tepat waktu. Pada dasarnya karyawan harus memiliki sikap optimis yang berakar pada keyakinan bahwa hari esok harus lebih baik dari hari ini, harus dilandasi dengan kemampuan dan kemampuan, serta harus didukung dengan disiplin kerja yang tinggi (N Ruauw Deysi Lengkong Jantje Mandey, 2015).

Menurut (Faslah & Savitri, 2017) produktivitas kerja adalah perbandingan antara hasil yang dicapai dengan sumber daya yang digunakan serta berkaitan erat dengan efektivitas dan efisiensi, yang dimana menunjukkan tingkat kemampuan pegawai untuk pencapaian tujuan organisasi. Seorang pegawai yang berkompeten pada bidangnya dan menjalankan tugas sesuai dengan tujuan yang ingin di capai oleh suatu organisasi akan menghasilkan kerja yang produktif. Sedangkan untuk pegawai yang belum atau tidak berkompeten maka akan sulit dalam melaksanakan tugas dibidangnya untuk mencapai tujuan organisasi.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui peran kompetensi kerja dan disiplin kerja terhadap produktivitas kerja pegawai di Dinas Perikanan kota Palopo. Berikut merupakan hipotesis pada penelitian ini :

H1 : Pengaruh kompetensi kerja terhadap produktivitas kerja pegawai

H2 : Pengaruh disiplin kerja terhadap produktivitas kerja pegawai

H3 : Pengaruh kompetensi kerja dan disiplin kerja terhadap produktivitas kerja pegawai

2. METODE PENELITIAN

Penelitian yang dilakukan menggunakan pendekatan asosiatif yang artinya penelitian yang dilakukan untuk mengetahui hubungan atau pengaruh dua variabel atau lebih. Variabel terikat dalam penelitian ini adalah Produktivitas kerja. Sedangkan variabel bebas dalam penelitian ini yaitu Kompetensi Pegawai dan Disiplin Kerja.

Teknik pengumpulan data yaitu dengan melakukan penyebaran kuesioner. Kuesioner yang berisi pernyataan-pernyataan dalam angket yang merupakan penjabaran dari indikator-indikator variabel produktivitas kerja, kompetensi kerja, dan disiplin kerja. Data yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah data primer.

Populasi dalam penelitian ini yaitu seluruh Pegawai Dinas Perikanan Kota Palopo yang berjumlah 85 orang. Dari populasi tersebut yang akan dijadikan sampel adalah seluruh pegawai yang terdiri dari 42 PNS dan 43 Pegawai Honorer . Pengujian pada penelitian menggunakan regresi linear berganda dengan penggunaan aplikasi SPSS 22(Statistical Productand Service Solution).

3. HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

Responden dalam penelitian ini adalah pegawai Dinas Perikanan Kota Palopo. Berikut ini adalah deskripsi mengenai identitas responden penelitian yang terdiri dari jenis kelamin dan pendidikan terakhir.

Tabel 1. Hasil Uji Deskripsi Responden Berdasarkan Jenis Kelamin

		Jenis Kelamin			
		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid	Perempuan	40	47.1	47.1	47.1
	Laki-laki	45	52.9	52.9	100.0
	Total	85	100.0	100.0	

Tabel 1 di atas menunjukkan bahwa 40 responden atau 47.1% yang berjenis kelamin perempuan dan untuk yang berjenis kelamin laki-laki sebanyak 45 responden atau 52.9%. Dari hasil pengujian yang telah dilakukan dengan menggunakan program SPSS menunjukkan bahwa mayoritas responden didominasi oleh jenis kelamin laki-laki. Pada saat ini hampir semua kantor didominasi pegawai yang berjenis kelamin perempuan tetapi berbeda halnya dengan Kantor Dinas Perikanan Kota Palopo.

Tabel 2. Hasil Uji Deskripsi Responden Berdasarkan Pendidikan Terakhir

Pendidikan					
		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid	SMA	43	50.6	50.6	50.6
	D3	5	5.9	5.9	56.5
	S1	35	41.1	41.1	97.6
	S2	2	2.4	2.4	100.0
	Total	85	96.6	100.0	

Berdasarkan tabel 2 dapat diketahui bahwa sebagian besar responden berpendidikan terakhir SMA/SMU dengan jumlah 43 responden atau 50.6%. Untuk pegawai yang menempuh pendidikan terakhir D3 berjumlah 5 responden atau 5.9%. Sedangkan untuk pegawai yang berpendidikan terakhir S1 sebanyak 35 responden atau 41.1% dan juga pegawai yang berpendidikan terakhir S2 sebanyak 2 responden atau 2.4%. Pegawai Dinas Perikanan Kota Palopo dominan berpendidikan terakhir SMA dan S1.

Tabel 3. Regresi Linear Berganda

Coefficients^a

Model		Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	t	Sig.
		B	Std. Error	Beta		
1	(Constant)	2,743	2,547		1,077	,284
	Kompetensi	,222	,106	,180	2,090	,040
	Disiplin Kerja	,657	,089	,633	7,364	,000

a. Variabel Dependent : Produktivitas kerja

Pada table 3 diatas dengan persamaan analisis regresi yaitu $Y = \alpha + \beta X_1 + \beta X_2 + e$ atau $Y = 2,743 + 0,222X_1 + 0,657X_2$, artinya ; apabila Kompetensi meningkat maka Produktivitas kerja pegawai akan mengalami peningkatan sebesar 0,222, dan apabila Disiplin Kerja mengalami peningkatan maka Produktivitas Kerja Pegawai akan mengalami kenaikan atau peningkatan sebesar 0,657. Hipotesis 1: X_1 variabel

(Kompetensi) dengan t hitung 2,090. Jadi, t hitung $>$ t table ($2,090 > 1,99$). Secara statistik, Variabel X_1 (Kompetensi) memiliki pengaruh terhadap variabel Y (Produktivitas Kerja), atau hipotesis dapat diterima. Ini berarti bahwa Kompetensi berpengaruh secara signifikan terhadap Produktivitas Kerja dengan nilai signifikan adalah $0,000 < 0,05$. Hipotesis 2 : Variabel X_2 (Disiplin Kerja) dengan t hitung 7,364, sehingga t hitung $>$ t tabel ($7,364 > 1,99$). Secara statistik, variabel X_2 (Disiplin Kerja) berpengaruh terhadap variabel Y (Produktivitas Kerja), atau hipotesis dapat diterima. Disiplin kerja berpengaruh secara signifikan terhadap Produktivitas Kerja dengan nilai signifikan adalah $0,000 < 0,05$.

Tabel 4. Uji F

ANOVA ^a						
Model		Sum of Squares	df	Mean Square	F	Sig.
1	Regression	354,592	2	177,296	49,837	,000 ^b
	Residual	291,714	82	3,557		
	Total	646,306	84			

a. Variabel Dependent : Produktivitas Kerja

b. Variabel Independent : Kompetensi Kerja, Disiplin Kerja

Pada tabel 4 di atas menunjukkan bahwa Hipotesis 3 : Kompetensi dan Disiplin Kerja berpengaruh secara simultan terhadap Produktivitas Kerja Pegawai Dinas Perikanan kota Palopo. Dengan F hitung sebesar 49,837 pada taraf signifikan sebesar (Sign. 0,000). F hitung ($49,837 > F$ tabel (3,11)), dengan taraf signifikan $0,000 < 0,05$, maksudnya Kompetensi dan Disiplin Kerja secara simultan berpengaruh terhadap Produktivitas Kerja Pegawai Dinas Perikanan Kota Palopo.

Tabel 5. Uji Determinasi (R-Square)

Model Summary

Model	R	R Square	Adjusted R Square	Std. Error of the Estimate	Change Statistics				
					R Square Change	F Change	df1	df2	Sig. F Change
1	,741 ^a	,549	,538	1,88613	,549	49,837	2	82	,000

a. Variabel Dependent : Produktivitas Kerja

b. Variabel Independent : Kompetensi Kerja, Disiplin Kerja

Pada tabel 5 di atas menjelaskan bahwa nilai R-Square sebanyak 0,549 atau 54,9. Artinya Produktivitas Kerja ditentukan oleh kedua variabel Independen yaitu Kompetensi Kerja dan Disiplin Kerja. Sehingga dapat dinyatakan bahwa selebihnya 45,1% dipengaruhi oleh Variabel lain seperti Gaya Kepemimpinan, Stress Kerja, Motivasi Kerja, Lingkungan Kerja, Upah dan lainnya.

PEMBAHASAN

1. Kompetensi Kerja Berpengaruh Terhadap Produktivitas kerja Pegawai

Kompetensi pegawai merupakan salah satu bagian penting dalam memudahkan pencapaian organisasi. Menurut (Tueno, 2015) Kompetensi pada hakikatnya memegang peranan yang sangat penting dalam suatu lembaga atau perusahaan, dengan dasar itu perusahaan dapat menentukan kriteria pengetahuan, keahlian, dan kemampuan kerja seseorang dalam bidang tertentu, yang digunakan pada saat merekrut calon karyawan, dan untuk Saat memilih karyawan untuk tujuan promosi (Dan & Universitas, 2015). Banyak fakta yang menunjukkan bahwa kegagalan yang dialami oleh suatu organisasi disebabkan salah satunya karena lemahnya kapabilitas. Dalam hal ini Dinas Perikanan Kota Palopo menyadari pentingnya faktor kompetensi dalam menjaga produktivitas pegawai.

Sehingga, hasil persamaan analisis regresi yaitu t hitung lebih besar dari t tabel yang artinya kompetensi berpengaruh terhadap produktivitas kerja. Kompetensi karyawan yang terdiri dari sikap, pengetahuan, dan keterampilan berdampak kuat pada produktivitas kerja karyawan, yang terdiri dari pelatihan, psikologi, dan kapabilitas karyawan. Hasil temuan menunjukkan bahwa pegawai Dinas Perikanan Kota Palobo

melaksanakan tugasnya sesuai dengan kemampuannya, baik komponen sikap, komponen pengetahuan, maupun komponen keterampilan.

2. Disiplin Kerja Berpengaruh Terhadap Produktivitas Kerja Pegawai

Menurut (Widodo, 2022) Dalam lingkungan kerja, perusahaan tentunya menuntut karyawannya untuk menghasilkan produk secara efisien dan sesuai rencana untuk kinerja yang optimal. Agar perusahaan dapat memantau kedisiplinan karyawannya dalam hal kehadiran dan bekerja (Bina & Gorontalo, 2022). Disiplin kerja dapat dinyatakan sebagai sesuatu yang memiliki manfaat yang sangat besar terhadap suatu organisasi. Pada organisasi, adanya disiplin kerja dapat menjamin terpeliharanya ketertiban dan kelancaran dalam menjalankan tugas, sehingga diperoleh hasil yang sesuai dengan apa yang diharapkan. Sehingga, pegawai dapat secara sadar melakukan tugasnya dan menggunakan tenaga dan pikirannya semaksimal mungkin untuk mencapai tujuan organisasi.

Berdasarkan hasil persamaan analisis regresi yaitu t hitung lebih besar dari t tabel yang artinya disiplin kerja berpengaruh terhadap produktivitas kerja. Penyebab positif dan signifikannya pengaruh disiplin kerja terhadap produktivitas kerja karena pegawai Dinas Perikanan Kota Palopo mampu menyelesaikan pekerjaan dengan teliti dan patuh dalam menyelesaikan tugasnya sesuai dengan standar organisasi atau perusahaan. Jadi, semakin tinggi tingkat kedisiplinan seorang pegawai maka akan berpengaruh terhadap produktivitas kerja pegawai.

3. Kompetensi Kerja dan Disiplin Kerja berpengaruh terhadap Produktivitas Kerja Pegawai

Hasil menunjukkan F hitung lebih besar dari F tabel yang artinya Kompetensi dan Disiplin Kerja secara simultan berpengaruh terhadap Produktivitas Kerja. Produktif tidaknya seorang pegawai dipengaruhi oleh faktor Kompetensi dan Disiplin Kerja. Seorang pegawai yang telah memiliki kompetensi dan disiplin kerja yang tinggi cenderung berkinerja lebih baik, karena kompetensi dapat memberikan kesempatan bagi pegawai untuk mengembangkan kemampuan kerja, dan disiplin kerja adalah mampu melaksanakan rencana kerja untuk mencapai tujuan yang telah ditetapkan. Sesuai aturan organisasi. Apabila karyawan memiliki kompetensi yang sesuai dengan profesinya dan disiplin kerja yang tinggi, maka akan produktif hasil kerja seorang pegawai.

4. PENUTUP

Dari hasil penelitian penulis dapat menyimpulkan bahwa hasil uji persamaan regresi yaitu $Y = 2,743 + 0,222X_1 + 0,657X_2$, yang artinya ; apabila Kompetensi Kerja suatu pegawai meningkat maka Produktivitas Kerja juga akan mengalami peningkatan sebesar 0,222, dan jika Disiplin Kerja suatu pegawai meningkat maka Produktivitas

Kerja juga akan mengalami peningkatan sebesar 0,657. H₁: X₁ t hitung untuk Kompetensi Kerja sebesar 2,090, artinya t hitung > t tabel (2,090 > 1,99). Sehingga dapat dinyatakan bahwa secara statistik Variabel Kompetensi Kerja dipengaruhi oleh Variabel Produktivitas Kerja atau hipotesisi diterima. Artinya Kompetensi Kerja berpengaruh signifikan terhadap Produktivitas Kerja dengan nilai signifikansi yaitu 0,000 < 0,05. H₂: Disiplin Kerja atau Variabel X₂ dengan t hitung sebesar 7,364. Sehingga, dapat diketahui bahwa t hitung > t tabel (7,364 > 1,99). Jadi, secara statistik Disiplin Kerja berpengaruh secara signifikan terhadap Produktivitas Kerja dengan nilai signifikansi yaitu 0,000 < 0,05.

Kompetensi dan Disiplin Kerja berpengaruh secara simultan terhadap Produktivitas Kerja Pegawai Dinas Perikanan kota Palopo. Dengan F hitung sebesar 49,837 pada taraf signifikan sebesar (Sign. 0,000). F hitung (49,837) > F tabel (3,11), dengan taraf signifikan 0,000 < 0,05, maksudnya Kompetensi dan Disiplin Kerja secara simultan berpengaruh terhadap Produktivitas Kerja Pegawai Dinas Perikanan Kota Palopo.

DAFTAR PUSTAKA

- 6 Arif, M., Maulana, T., & Lesmana, M. T. (2020). Pengaruh Disiplin Kerja dan Kemampuan Kerja Terhadap Prestasi Kerja Karyawan. *Jurnal Humaniora*, 4(1), 106–119.
- 4 Bagudek Tumanggor, & Rosita Manawari Girsang. (2021). Pengaruh Kompetensi Dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja Pegawai Pada Upt Badan Pendapatan Daerah Kecamatan Gunung Malela Kabupaten Simalungun. *Manajemen : Jurnal Ekonomi*, 3(1), 42–55. <https://doi.org/10.36985/manajemen.v3i1.91>
- Bina, U., & Gorontalo, T. (2022). *PUBLIK: Jurnal Manajemen Sumber Daya Manusia, Administrasi dan Pelayanan Publik Universitas Bina Taruna Gorontalo Volume IX Nomor 1, 2022. IX*, 95–103.
- 7 Cecilia Assagaf, S. Y., & Dotulong, L. O. (2015). Pengaruh Disiplin, Motivasi Dan Semangat Kerja Terhadap Produktivitas Kerja Pegawai Dinas Pendapatan Daerah Kota Manado the Influence of Discipline, Motivation and Working Spirit on Employee Productivity At Local Revenue Offices of City Manado. *Jurnal EMBA*, 639(2), 639–649.
- 2 Dan, K., & Universitas, K. (2015). *Publik: Jurnal Manajemen Sumber Daya Manusia, Administrasi dan Pelayanan Publik Sekolah Tinggi Ilmu Administrasi Bina Taruna Gorontalo Volume II Nomor 1 Juni 2015. II*, 43–49.

1 Paslah, R., & Savitri, M. T. (2017). PENGARUH MOTIVASI KERJA DAN DISIPLIN KERJA TERHADAP PRODUKTIVITAS KERJA PADA KARYAWAN PT. KABELINDO MURNI, Tbk. *Jurnal Pendidikan Ekonomi Dan Bisnis (JPEB)*, 1(2), 40–53. <https://doi.org/10.21009/jpeb.001.2.3>

N Ruauw Deysi Lengkong Jantje Mandey, A. C. (2015). Pengaruh Disiplin Kerja Terhadap Produktivitas Pegawai. *Jap No*, 31(31).

3 Nuryanto, Enggok, M. S., & Abdurrahman, A. (2017). Pengaruh Kompetensi Terhadap Produktivitas Kerja Pegawai Kantor Unit Penyelenggara Pelabuhan Kelas III Satui. *Ilmu Administrasi Dan Manajemen*, 1(1), 83–96.

Robbins, S. P., & Judge, T. A. (2016). Perilaku Organisasi (dan A. R. Terjemahan: Diana Angelica, Ria Cahyani (ed.); 16th ed.). *Prosiding FRIMA (Festival Riset Ilmiah Manajemen Dan Akuntansi)*, 6681, 665–670.

Tui, F. P. (2020). Pengembangan Kompetensi Aparatur: Studi Kasus Di Dinas Penanaman Modal Pelayanan Terpadu Satu Pintu Dan Tenaga Kerja Kabupaten Bone Bolango. *Publik: Jurnal Manajemen Sumber Daya Manusia, Administrasi Dan Pelayanan Publik*, 6(1), 1–8. <https://doi.org/10.37606/publik.v6i1.17>

● **14% Overall Similarity**

Top sources found in the following databases:

- 14% Publications database
- Crossref database
- Crossref Posted Content database
- 0% Submitted Works database

TOP SOURCES

The sources with the highest number of matches within the submission. Overlapping sources will not be displayed.

1	Maria Della Strada Lemba, Jajuk Herawati. "Pengaruh Budaya Organisa...	1%
	Crossref	
2	Ruddiana Lukvinda, Agatha Debby Reiza Macella. "Pengembangan Ko...	1%
	Crossref	
3	Devi Lusiyana, Arik Susbiyani, Didik Eko. "Kompetensi Sumber Daya M...	<1%
	Crossref	
4	Hendri Dunan, Sindi Yuna Sari. "Pengaruh Tunjangan Kinerja dan Disipl...	<1%
	Crossref	
5	M. Effendi, Febrie Yogie. "Pengaruh Motivasi dan Disiplin Kerja terhada...	<1%
	Crossref	
6	Jufrizen Jufrizen. "Pengaruh Fasilitas Kerja Dan Disiplin Kerja Terhada...	<1%
	Crossref	
7	Arum Puspita Rini, Yateno Yateno. "Pengaruh Motivasi Kerja, Semanga...	<1%
	Crossref	
8	Edwin Umbora, Syaikhul Falah, Bill J. C. Pangayow. "PENGARUH MANA...	<1%
	Crossref	
9	Mujayanti Mujayanti, Devi Larasati, Muhamad Fatih Idris, Muhammad T...	<1%
	Crossref	

- 10 Eti Yuniarti. "PENGARUH SIKAP, MINAT, MOTIVASI, DAN GELAR AKUN... <1%
Crossref
-
- 11 Diky Azis, Adhantu Achsa, Khairul Ikhwan. "PENGARUH DISIPLIN KERJ... <1%
Crossref
-
- 12 Anggreta Queen Lorena, Misti Hariasih. "The Effect of Laissez Faire's L... <1%
Crossref
-
- 13 Della Ayoe Pradygtya Arryadna, Vivi Pratiwi. "Pengaruh Literasi Digital, ... <1%
Crossref
-
- 14 Herawati Herawati, Mahfudnurnajamuddin Mahfudnurnajamuddin. "PE... <1%
Crossref
-
- 15 Mirza Abdu Khairusy, Ahmad Saputra. "PENGARUH BEBAN KERJA DA... <1%
Crossref
-
- 16 Muhammad Dede Septiadi, Luis Marnisah, Susi Handayani. "Pengaruh ... <1%
Crossref
-
- 17 Rona Ayudia Purnandika, Mohamad Trio Febriyantoro, Zulkifli Zulkifli, ... <1%
Crossref
-
- 18 Asep Hardiansyah, Zahara Tussoleha Rony, Soehardi Soehardi. "PENG... <1%
Crossref
-
- 19 Mega Mirasaputri Cahyanti. "PENGARUH DISIPLIN KERJA DAN LINGK... <1%
Crossref
-
- 20 Nanda Harry Mardika, Argo Putra Prima. "Faktor faktor yang mempeng... <1%
Crossref